

ABSTRAK

Nanda Eka Pratama, No Bp : 15101155310779, Jurusan Manajemen 2019, “Pengaruh Good Corporate Governance dan Corporaten Sosial Responsibility Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Kinerja Keuangan Sebagai Variabel Intervening Pada Perusahaan Manufaktur yang ada di Bursa Efek Indonesia (Tahun 2013-2017)” dibawah bimbingan Mondra Neldi, SE, MM (Pembimbing I) dan Ronni Andri Wijaya, SE, MM (Pembimbing II)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Good Corporate Governance dan Corporaten Sosial Responsibility Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Kinerja Keuangan Sebagai Variabel Intervening Pada Perusahaan Manufaktur yang ada di Bursa Efek Indonesia. Pada Peneletian ini variabel yang di teliti adalah Good Corporate Governace dan Corporate Sosial Responsibiliti sebagai variabel bebas, Nilai Perusahaan sebagai variabel terikat dan kinerja keuangan sebagai variabel intervening. Corporate Governance dalam penelitian ini menggunakan indikator kepemilikan manajerial dan kepemilikan institusional. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode dokumentasi. Metode analisis yang digunakan yaitu Metode metode deskriptif, analisis regresi berganda, analisis koefisien dertiminasi, uji t dan uji f.

Pada hasil peneltia didapatkan a) variabel GCG (kepemilikan manajeial) tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai b) variabel GCG (kepemilikan institusional) tidak berpengaruh dan signifikan terhadap nilai perusahaan c) variabel CSR berpengaruh negatif dan signifikan terhdap nilai perusahaan d) Kinerja keuangan yang diukur dengan ROA berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan e) variabel GCG (kepemilikan manajeial), (kepemilikan institusional) dan CSR berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. Berdasarkan uji Koefesien Determinasi, variabel GCG (kepemilikan manajerial) ,(kepemilikan institusional) ,CSR dan ROA menunjukkan perubahan perubahan terhadap nilai perusahaan.

Akhirnya, penulis menyarankan untuk pemerintah diharapkan mampu menekan angka-angka ekonomi agar dapat menjadi acuan bagi para investor ataupun masyarakat dalam berinvestasi.

Kata Kunci : Good Corporate Governance (GCG), Corporate Sosial Responsibility (CSR), Kinerja Keuangan (ROA), Nilai Perusahaan (PBV)